

Facts zur Hochschule

Anzahl Studierende total / Pädagogik: ca. 9'000 / ca. 4'000

Stufe: für KU- und PS-Studierende geeignet

Kursangebote in den Bereichen: Erste Bildungsjahre; umfassendes Angebot in allen Studienbereichen; Fachdidaktiken (Fremdsprachen); Berufspraxis

Unterrichtssprache: Englisch, Deutsch



Weblinks

[Website](#)

[Link organisatorische Informationen Gastaufenthalt](#)

[Link zu Vorlesungsverzeichnis](#)

Studienaufenthalt

Aufenthaltszeitraum: Mitte September - Ende Dezember

Bewerbungsfrist an Gasthochschule: 31.05.

Unterkunft: Wohnheim auf Antrag (Doppel- oder Dreierzimmer 110 EUR)

Praktikum: Ja, Teil des Gastsemesters

Besonderes / Tipps: Tschechien ist empfehlenswert für Studierende mit kleinem Budget. Die Teilnahme an Events ist empfehlenswert, denn es gibt eine Buddysystemanmeldung vor Ort. Eine Unterkunft kann auch selbstständig über die Seite forstudents.cz gesucht werden.

Studieninhalte und Schwerpunkte

Die erziehungswissenschaftliche Fakultät der Universität Hradec Králové bietet ein breites Kursprogramm speziell für internationale Studierende an. Das Programm umfasst dabei hauptsächlich Kurse in englischer Sprache, aber auch zahlreiche Kurse auf Deutsch, die von der Abteilung für Deutsche Sprache und Literatur angeboten werden. Andere Abteilungen bieten Kurse in den Fächern Musik, Kunst, Sport und Englisch an, aber auch speziell auf Kindergarten und Primarstufe ausgerichtete Veranstaltungen sind wählbar. In beiden Stufen ist auch ein Praktikum während des Semesters möglich.

Stadt und Lage der Hochschule

Hradec Králové liegt am Oberlauf der Elbe im Vorland des Riesengebirges in Nordostböhmen ca. 1,5 Stunden östlich von Prag. Hradec Králové hat 93'000 Einwohner und wurde in Tschechien mehrfach zu der Stadt gewählt, in der es sich am besten leben lässt. Die hübsche Altstadt und die im Sommer zahlreich stattfindenden Theater- und Musikfestivals unterstreichen dies. Konzerte und Aufführungen erfüllen die Straßen und Parks dann mit Leben und Musik. Der Campus liegt verkehrsgünstig im Zentrum der Stadt, nur wenige Gehminuten von den anderen Gebäuden der Universität, der pädagogischen und wissenschaftlichen Bibliothek und der Altstadt mit vielen gemütlichen Restaurants und Bars entfernt. Ein neues Universitätsgebäude soll 2017 eröffnet werden.

